

8月
9月



甲南第一小学校だより

第一っ子



令和2年8月24日
(2020年度)
第5号
甲南第一小学校

2学期の始まりです



例年であれば、今日はまだ夏休み後半。子どもたちは、ため込んでしまった宿題を前に「全力モード」に切り替えようかと腕組みをしている頃でしょうか……。今年はすでに18日から6年生は登校日が始まっており、5年生以下も24日から2学期の始まりとなります。子どもたちにとっては「短い夏休み」となっていました。

今日からみんなそろっての2学期が始まります。新型コロナウイルス感染症の状況によって教育活動に及ぼす影響はまだまだ楽観的なものではありませんが、子どもたちにつけなければならない力は変わりません。ゆたかな心、いきてはたらく技、たくましい体の育成に向けて今日からまた一歩目をスタートさせていきます。保護者、地域の皆様方には変わらぬご理解ご協力をよろしくお願いいたします。

甲南第一小学校 校長 村地昭彦

体育大会(縮小版)のご案内 と お願い

9月19日(土)
8:30~11:15

7月17日(金)配布の文書でご案内いたしました通り、例年とは異なる「縮小版」にて開催いたします。感染予防措置をとることで、保護者の皆様には観覧に一定の制限が生じてしまいますがご理解、ご協力をお願いいたします。

- 地区テントは設置いたしません。
- 指定の観覧ゾーンにて間隔をあけてお願いします。テント・テーブルの持ち込みはご遠慮ください。
- 午前中開催です。
- 11:50に集団下校します。お弁当は必要ありません。
- 撮影時の「密」防止にご協力を!



熱中症予防



8月の登校はこれまでになかった体験です。まだまだ残暑は厳しく、当分の間は「熱中症予防」を最優先に考えなくてはなりません。

7月号でもお知らせいたしましたが「日よけ」「冷感グッズ」の活用をしていただいで構いませんので、十分な水分の持参と合わせて予防対策をお願いいたします。

学校では感染予防マニュアルに基づき換気を行いながら「エアコン」を作動させて授業を行っています。



学校へのお電話・来校 7:50~18:00

昨年度より学校業務改善の一つとして市内全小学校で、学校へのお電話及びご来校対応時刻を7:50~18:00の間でお願いをしているところです。今年度も継続してご協力いただけますようお願いいたします。※緊急時はこの限りではありません。



学校からのお願い

学校を出発してから下校途中の「車でのお迎え」場面を目にすることがあります。スクールガードさんから「不審者による連れ去り」と区別することが難しくお困りの声を耳にします。お迎えの必要があるときは担任までお知らせいただき学校までお越しいただきまようお願いいたします。



下校のお迎え
学校までお越しください